



## SEGURIDAD GIUDADANA

EUDADANNOVADORAS VIDENDEREGIOS

# POLICIACO

Sección:

10-08-71 Página: 14

**ØLA PRENSA** 

#### LA VÍCTIMA, SIN IDENTIFICAR

# Choca y muere un repartidor

#### ARIANNA ALFARO

El fallecido se disponía a entregar un pedido cuando perdió el control de la motocicleta y se impactó contra un poste

l operador de una motocicleta y repartidor de refacciones falleció de manera trágica cuando se dirigía a entregar un pedido, ya que perdió el control y tras subirse a la banqueta chocó contra un poste de concreto de Pemex sobre avenida San Isidro, Alcaldía Azcapotzalco.

El cuerpo de la víctima quedó entre la motocicleta y el poste. El accidente mortal ocurrió la tarde de ayer en el camellón de la avenida San Isidro, entre las calles Potrero del Llano y Naranjos, colonia Petrolera Azcapotzalco.

Algunos testigos señalaron a la policía que el motociclista perdió el control de la

unidad, lo que provocó el impacto de su cabeza contra el poste, por lo que se solicitaron los servicios de emergencia.

Paramédicos que acudieron determinaron el deceso de joven, por lo que dejaron el cuerpo bajo resguardo de los uniformados capitalinos, quienes también se dieron cita en la zona.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonaron el lugar donde quedó el cuerpo de la víctima, de la que hasta el momento se desconoce su identidad.

Los curiosos se congregaron en el lugar del percance pero no aportaron información sobre el accidentado, mientras la vialidad se tornó complicada por algunos momentos. Agentes del Ministerio Público y peritos se dieron a la tarea de recabar los indicios y trasladar el cuerpo al anfiteatro de la demarcación, donde se espera sea reclamado el cuerpo durante las siguientes horas, mientras las autoridades investigan el origen del accidente.

El cuerpo fue llevado al anfiteatro de la demarcación, donde se espera sea reclamado durante las siguientes horas

Fecha:	15-89-01	
Sección:	Página:	-





El accidente mortal ocurrió en el camellón de la avenida San Isidro, colonia Petrolera Azcapotzal-CO /JAIME LLERA

10/08/11

Sección: eguidod Página:

**OVACIONES** 



#### **CHOOUE REPARTIDOR POSTE PEMEX**

Un repartidos perdió la vida al impactar su motocicleta contra un poste de señalización de PEMEX, cuando circulaba por el eje 3 San Isidro y Potrero del Llano, en la colonia Petrolera Azcapotzalco.

Sección:

10/08/2021 ágina: Li



#### FALLECE MOTOCICLISTA AL CHOCAR



#### Dicen testigos que conductor echaba carreritas y se estampó en poste

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre a bordo de una motocicieta murió después de estamparse a toda velocidad contra un poste de concreto de no excavar, propiedad de Pemex, en Calzada San Isidro casi esquina con Potrero del Llano, en la Colonia Petrolera, Alcaldía de Azcapotzalco.

De acuerdo con los primeros reportes policiacos y de emergencia, se trata de un trabajador de mensajería de la empresa Ncargo, que conducía una motocicleta negra con placas de circulación 72BET1.

"Vimos que iban echando carreritas dos que iban en sus motos, iban rapidísimo y, de repente, oímos un golpe" dijo una persona que se encontraba en el lugar del accidente.

El hombre fallecido, de alrededor de 32 años de edad, quedó con todo y moto sobre el camellón que divide los dos sentidos de la vialidad.

Aunque traía casco, el motociclista murió debido a la fuerza del golpe que recibió.

Su cuerpo quedó ensangrentado, inclusive el poste contra el que chocó tenía rastros de sangre.

Elementos de emergencia llegaron, pero no pudieron hacer nada para salvarlo, debido a que ya no contaba con signos vitales.

Uno de sus compañeros de empresa llegó al sitio para reconocer el cuerpo, aunque no se reveló su identidad en el lugar.

Policias acordonaron la zona para que no se perdieran los indicios y Servicios Periciales llegaron para levantar el cuerpo del motociclista, llevarlo a la morgue y practicarle la necropsia de rigor.

Sección: Exadad

Página: 5

metro



CIUDAD DE MÉXICO.- Dos personas que iban en una moto en la México-Toluca derraparon a la altura del kilómetro 22, en la Colonia El Contadero, Cuajimalpa. Personas en la zona los auxiliaron y desviaron a los vehículos para evitar que fueran atropellados. Más tarde, los paramédicos los atendieron. En el lugar también resultó lesionado un perro, que se presume estuvo involucrado en el accidente y que también fue auxiliado. VIRIDIANA MARTÍNEZ

10/08/71

Sección: La voja

Página: 3

**El**Gráfico



#### LA MATAN A GOLPES

# Se ensañan con mujer

YARA SILVA

El cadáver con golpes de una mujer fue hallado en calles de Tlalpan.

Ayer por la mañana habitantes de la colonia El Mirador Segunda Sección hallaron el cuerpo de la mujer abandonado a un costado de una jardinera, en la esquina de las calles Gavilán y Aznar Azul.

Al ver que no respondía, pidieron ayuda de policías y paramédicos, que al llegar al sitio informaron que ya había muerto.

Según los rescatistas, la víctima de unos 40 años presentaba golpes en piernas, tórax y cabeza, que le provocaron la muerte.

Ante los agentes, los residentes declararon que la mujer vivía en un domicilio ubicado a unos 100 metros de donde fue hallada muerta.

El cuerpo fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial en donde se espera que sea reclamado.

#### EL DATO

#### **ERA VECINA**

Al lugar se acercaron los vecinos de la colonia, quienes
identificaron a
la mujer como
una de sus vecinas, pero a pesar de la cercanía de su domicilio, ningún
familiar se
acercó para
saber sobre
lo ocurrido.

10/0/8/7/

**E**Gráfico

Sección: La voja

Página: 4



	2	
Fec	ha:	
	mu.	

Sección: Sem dad Página:



VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO .- Un hombre de entre 50 y 55 años de edad fue asesinado a balazos en la calle Vicente Martínez, Colonia San Andrés Totoltepec, Alcaldía de Tlalpan.

Los vecinos escucharon los disparos y, tras unos momentos, se asomaron y vieron el cuerpo, al que le salía sangre de la cabeza. Según testigos, al hombre le dispararon dos veces y los atacantes huyeron.

Colonos pidieron auxilio, paramédicos llegaron y revisar al hombre, pero ya había muerto.

Personal de Servicios Periciales realizó el peritaje y levantó el cuerpo.



Fecha: 10/08/2021 Sección: Sexuldad Página: 30



#### SE ARROJA PERSONA A LAS VÍAS DEL METRO

Un usuario del Metro falleció, al arrojarse a las vías la tarde de ayer en la estación Instituto del Petróleo de la Línea 5. El servicio fue suspendido momentáneamente mientras el cadáver de la persona era retirado de las vías por personal de la Fiscalía para trasladarlo al Semefo.

Sección: Sexualad Página:

10/08/202/ gina: 8 metro

### Excavan y hallan restos humanos

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Mientras trabajaba en una obra, un hombre encontró restos humanos, por lo que dio aviso a sus superiores sobre el acontecimiento.

El trabajador localizó lo que parecía un cráneo humano, así como huesos, en el Canal Nacional, ubicado en la Colonia San Antonio Culhuacán, perteneciente a la Alcaldía de Iztapalapa.

La Policía fue alertada sobre el descubrimiento, por lo que agentes acudieron para verificar el reporte y, al hacerlo, comprobaron que se trataba de una osamenta humana.

El contratista de la obra que trabaja en la rehabilitación del canal de la empresa Sarevich informó que uno de sus trabajadores hizo el hallazgo mientras excavaba como parte de sus labores.

La zona del hallazgo fue acordonada por las autoridades y elementos de Servicios Periciales llegaron al sitio para llevar a cabo las pesquisas correspondientes y realizar el levantamiento de los restos.

Las autoridades harán la necropsia para determinar a quién corresponden los restos encontrados.



Los restos humanos fueron hallados en Iztapalapa.

Sección:

15-30-01

**@LA PRENSA** 

#### Hallan cráneo en el Canal Nacional

**NOEL F. ALVARADO** 

Un cráneo humano fue hallado enterrado a flor de tierra por trabajadores de una empresa en los momentos en que excavaban en una zona de rehabilitación de un canal.

El hallazgo fue realizado la mañana de este lunes cuando se realizaban algunos trabajos de rehabilitación a un costado del Canal Nacional, frente a la construcción marcada con el número 2065, colonia San Antonio Culhuacán, Alcaldía Iztapalapa.

En los momentos en que realizaban labores de remoción de la tierra a la orilla del canal, uno de los trabajadores descubrió a flor de tierra un cráneo humano, por lo que de inmediato dio parte a los encargados de la obra, quienes a su vez informaron de ello a la policía.

Al lugar acudieron autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, quienes acordonaron el sitio del hallazgo del cráneo humano.

Una vez que los peritos y el Ministerio



Al lugar acudieron autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación /cortesia

Público recogieron toda evidencia que los lleve al esclarecimiento del hallazgo, el cráneo fue trasladado al anfiteatro de la fiscalía capitalina en Iztapalapa, donde se continúa con las investigaciones para aclarar el caso.

Fecha:	10/08/21	
Socción: / o	Página:	

ElGráfico

IN CORTO



#### **SEMBRARON CALACA**

Mientras excavaba en un camellón de la colonia San Antonio Culhuacán, en Iztapalapa, un trabajador halló un cráneo. Peritos que acudieron al sitio consideraron que la pieza tenía más de 10 años ahí, por lo que ya iniciaron labores para identificarlo.